

COMMUNIQUE DE PRESSE

Arkéa Capital annonce un deuxième closing à 73 millions d'euros pour son FPCI Arkéa Capital 3

Paris, le 29 janvier 2026 – Arkéa Capital, filiale de capital-investissement du groupe Crédit Mutuel Arkéa, annonce le deuxième closing de son FPCI Arkéa Capital 3¹ à hauteur de 73 millions d'euros, après 10 mois de commercialisation. Après un premier closing à 50 millions d'euros en septembre 2025, Arkéa Capital 3 poursuit la dynamique engagée auprès de la clientèle patrimoniale et institutionnelle au service des entrepreneurs de l'ensemble du territoire national.

Un millésime ouvert à la clientèle patrimoniale

Ce millésime d'Arkéa Capital confirme la robustesse de la stratégie de cette gamme historique. Le fonds a été conçu pour accompagner 15 à 20 PME et ETI françaises, en tant qu'actionnaire minoritaire actif, avec une approche alliant proximité, connaissance fine des territoires et des entrepreneurs et accompagnement dans la durée.

La connaissance de terrain des équipes d'Arkéa Capital est un véritable atout pour être aux côtés des entrepreneurs dans toutes leurs étapes de développement. Avec sept implantations régionales, Arkéa Capital entretient une relation étroite avec les dirigeants et les écosystèmes locaux. Cette proximité explique le succès du véhicule auprès de dirigeants d'entreprises historiquement accompagnés par Arkéa Capital.

La dynamique de la collecte témoigne de la pertinence de l'ouverture à la clientèle patrimoniale, portée par une équipe expérimentée et adossée à la solidité du Crédit Mutuel Arkéa. Outre son sponsor historique, le véhicule a mobilisé des investisseurs patrimoniaux via les réseaux de distribution du groupe, notamment Arkéa Banque Privée et les caisses locales du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, tout en attirant également des investisseurs institutionnels.

Une stratégie éprouvée à travers de premiers investissements

Depuis son lancement, *Arkéa Capital 3* a d'ores et déjà engagé ses capitaux à travers quatre investissements², illustrant concrètement la stratégie annoncée. Le fonds a ainsi accompagné Coaxis, entreprise spécialisée dans l'infogérance cloud et Heliaq, entreprise de services du numérique, aux côtés des équipes dirigeantes. Il a également accompagné The Reefer Group, fabricant de véhicules frigorifiques et le Groupe Synellis, entreprise multi-métiers spécialisée

¹ <https://arkeacapital3.com>

² Ces exemples ne préjugent pas des investissements futurs et ne constituent pas une garantie de performance.

dans la conception, la construction et la maintenance de réseaux, deux ETI engagées dans des trajectoires de développement et de structuration à l'échelle nationale et européenne.

Ces premières opérations témoignent de la capacité d'Arkéa Capital 3 à intervenir rapidement sur des dossiers variés, dans des contextes sectoriels et capitalistiques différents, tout en conservant un fil conducteur clair : soutenir des entreprises solidement ancrées dans leurs territoires, disposant d'équipes dirigeantes engagées et de projets de création de valeur à long terme.

« Être au plus près des entrepreneurs qui font vivre nos territoires et les accompagner dans les moments clés de leur développement, c'est l'ADN historique d'Arkéa Capital. Ce troisième millésime s'inscrit dans cette trajectoire et confirme également la pertinence d'une approche renouvelée autour de la clientèle patrimoniale. Nous répondons à une attente forte du marché : celle d'un capital patient au cœur de l'économie réelle. »

- Isabelle Combarel, Présidente du Directoire d'Arkéa Capital -

A propos d'Arkéa Capital

Arkéa Capital est un acteur majeur et historique du capital-investissement en France. Depuis plus de 40 ans, Arkéa Capital soutient les visions audacieuses des entrepreneurs et dirigeants à chaque étape de la vie de leur entreprise. Composée d'une équipe de 60 professionnels expérimentés, Arkéa Capital bénéficie d'un ancrage territorial fort et d'une proximité avec les dirigeants, à travers ses 7 bureaux situés à Brest, Nantes, Paris, Rennes, Bordeaux, Strasbourg et Lyon. Avec plus d'1,3 milliard d'euros sous gestion, Arkéa Capital soutient la croissance, sur le long terme, d'une centaine d'entreprises, startups, PME et ETI, dans de multiples secteurs d'activité. Arkéa Capital est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au capital-investissement.

Plus d'informations : www.arkea-capital.com

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com

Avertissement : Ceci est une communication publicitaire. Ce fonds est réservé aux investisseurs avertis, au sens de l'article 423-49 du Règlement Général de l'Autorité des Marchés Financiers. Veuillez vous référer au document d'informations du FIA et au document d'informations clés pour l'investisseur avant de prendre toute décision finale d'investissement. L'attention du souscripteur est attirée sur le fait que son argent reste bloqué pendant la durée de vie des Fonds. Tout investissement dans ces Fonds comporte des risques qu'un investisseur potentiel doit prendre en considération avant de souscrire. Les risques sont décrits dans la rubrique « profil de risque » des documents réglementaires.